



Julie Vignola

Députée de Beauport-Limoilou

Vice-présidente du Comité permanent des opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires

Porte-parole du Bloc Québécois en matière de Services publics, approvisionnement et opérations gouvernementales

Porte-parole du Bloc Québécois en matière de Tourisme

NOTRE PAYS au grand choeur!



BLOC
Québécois

Cet été, on se tient au Québec!



L'été, c'est la saison parfaite pour renouer avec le Québec!

C'est notre fête nationale qui part véritablement le bal, avec des occasions de célébrer fièrement notre appartenance dans tous les coins du Québec. Chanter en chœur sur des musiques et des paroles de chez nous, ça donne un élan!

Et c'est parti pour un été à redécouvrir nos régions!

Expériences gastronomiques au menu, spectacles et festivals, chaque coin de pays regorge d'attraits et d'activités pour tous les goûts. Être dépaysé tout en se sentant chez soi, c'est le plaisir unique de voyager au Québec!

C'est aussi une savoureuse manière de dire toute notre solidarité envers nos entrepreneurs du secteur touristique. C'est un enrichissement collectif, dans tous les sens.

L'été, le Québec se découvre en mode plaisir.

On se croise sur les routes du pays!





À la demande de la journaliste de *La Presse*, Mylène Crête, je me suis livrée à elle sur mon expérience d'avoir eu recours, au cours de ma vie, à une banque alimentaire. Un texte tout en nuance qui démontre bien que l'on peut toujours s'en sortir. Pour ceux qui l'auraient manqué en voici un extrait : « Le gouvernement Trudeau a prévu 1 milliard de dollars sur cinq ans dans son dernier budget pour créer un programme national d'alimentation scolaire. Le Bloc québécois le pressait depuis des mois de respecter cette promesse électorale, mais il réclame que l'argent soit transféré rapidement au Québec pour qu'il puisse répondre à la demande.

S'il fait l'objet de débats politiques, le sujet de l'aide alimentaire demeure tabou dans les couloirs du parlement. *La Presse* a tenté de vérifier si d'autres députés avaient déjà eu recours à une banque alimentaire, mais aucun autre parti à l'exception du Parti vert ne nous a répondu. Aucun des députés verts n'a vécu ce genre de situation.

Julie Vignola l'avait révélé spontanément dans une mêlée de presse le mois dernier après avoir appris que GC Strategies, l'une des entreprises liées au scandale ArriveCAN, avait empoché 2,5 millions du gouvernement pour faire du recrutement de personnel. L'ampleur du montant de cette commission l'avait profondément choquée.

Je suis immensément reconnaissante d'être là où je suis maintenant. Et quand je dis que c'est notre responsabilité de nous assurer que les deniers publics soient bien dépensés, c'est cette expérience-là qui me vient en tête parce que je sais ce que c'est, vivre serré. [...] il n'était pas question de gaspiller.

Julie Vignola, députée de Beauport-Limoilou ».

Mylène Crête, *La Presse*, 21 avril 2024

Distribution de drapeaux pour souligner la Fête nationale du Québec

Inscrivez-vous pour recevoir l'un des drapeaux (quantité limitée):



✿ Fait au Québec - valeur de 40,99 \$ (Accent bleu) - Dimensions 90 X 135 cm

Le concours est réservé aux citoyens de 18 ans et plus de la circonscription de Beauport-Limoilou. Seules les personnes gagnantes seront contactées.

Tirage le 20 juin 2024

Prénom et nom : _____

Adresse : _____

Ville, Code Postal : _____

Numéro de téléphone : _____

Courriel : _____



Capture d'écran <https://www.noovo.info/nouvelle/les-deputes-federaux-trancheront-a-leur-tour-sur-le-serment-au-roi.html>
le 23 mai 2024.

Serment au roi

Le 10 avril dernier, des libéraux de Justin Trudeau et des conservateurs de Pierre Poilievre se sont unis pour sauver le serment au roi. Ils sont même allés jusqu'à chanter le « *God Save the King* ». Quel mépris pour le peuple acadien, les Autochtones et pour les francophones...

Rappelons que le projet de loi du député libéral acadien René Arseneault avait pour but de rendre le serment au roi facultatif à la Chambre des communes et non de l'abolir. Une très forte majorité des Québécois ne se reconnaissent plus dans cette monarchie britannique héritée d'un autre siècle.

COLLER 

Timbre
non
requis

JULIE VIGNOLA
Députée fédérale de Beauport-Limoilou

2000, avenue Sanfaçon, Bureau 101,
Québec (Québec) G1E 3R7

PLIER



« Nous, peuple du Québec,
Voulons faire de notre pays,
Une terre de fierté,
Une terre de tolérance
et de solidarité,
Une terre de liberté. »

— Pierre Graveline, 1995



Julie Vignola

Députée fédérale
de Beauport-Limoilou



julievignola.quebec



JulieVignolabq



JulieVignolaBL



JulieVignolabq

Julie Vignola en action!



Photo : Courtoisie

Le 9 mai dernier, j'ai pris la parole à la Chambre des communes pour rendre hommage à Jean-François Girard, directeur général de Limoilou en VRAC, et toutes les personnes qui, comme lui, combattent un cancer. Dans le cadre du lancement de la programmation de *Limoilou en musique*, une activité du **Défi têtes rasées de Leucan** était organisée, afin d'amasser des fonds pour les jeunes atteints du cancer et la recherche. En signe de solidarité, j'ai participé au défi. **Je suis profondément engagée à soutenir notre communauté dans les moments difficiles** comme le vit présentement l'organisme Limoilou en VRAC avec son directeur général. Nous savons tous à quel point cette maladie peut être dévastatrice pour des personnes et leurs proches. C'est pourquoi **il est important de montrer notre soutien et notre solidarité envers ceux qui en sont touchés.**

POUR JOINDRE VOTRE DÉPUTÉE

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

2000, avenue Sanfaçon,
Bureau 101,
Québec (Québec) G1E 3R7

418 663-2113

418 663-2988

julie.vignola@parl.gc.ca

JulieVignolabq

JulieVignolaBL

JulieVignolabq

Julievignola.quebec

BUREAU D'OTTAWA

Édifice de la Confédération
Pièce 312
Ottawa (Ontario) K1A 0A6

613 992-4406

613 992-4544



Imprimé sur du papier recyclé

Numéros d'urgence et ressources utiles

INFO COVID-19
1 877-644-4545

ABUS AUX AÎNÉS
1 888-489-2287

AGRESSIONS SEXUELLES
1 888-933-9007

CENTRE DE PRÉVENTION
DU SUICIDE DE QUÉBEC
1 866-APELLE (277-3553)
www.cpsquebec.ca

SOS VIOLENCE CONJUGALE
1 800-363-9010

TEL-AIDE
1 877-700-2433

TEL-JEUNES
1 800-263-2266

